

Gewinnspielbedingungen

„Adventskalender-Gewinnspiel 2024“

BEVOR SIE AN DEM OBEN GENANNTEN GEWINNSPIEL TEILNEHMEN, MÜSSEN SIE DIESE GEWINNSPIELBEDINGUNGEN LESEN UND AKZEPTIEREN. DURCH DIE TEILNAHME AN DEM ADVENTSKALENDER-GEWINNSPIEL 2024 AKZEPTIEREN SIE, DASS SIE AN DIE GEWINNSPIELBEDINGUNGEN GEBUNDEN SIND.

Gewinnspielbedingungen: Durch die Teilnahme am Adventskalender-Gewinnspiel 2024 gelten diese Gewinnspielbedingungen als rechtsverbindliche Vereinbarung zwischen Ihnen und dem Veranstalter (wie unten definiert). Insbesondere stimmen Sie durch die Teilnahme an diesem Gewinnspiel zu, dass der Veranstalter die von Ihnen bereitgestellten persönlichen Informationen für Aktivitäten im Zusammenhang mit dem Gewinnspiel (einschließlich Werbezwecke für zukünftigen Wettbewerbe, sollten Sie der Gewinner sein) verwendet. Die Teilnahme am Gewinnspiel ist kostenlos und richtet sich ausschließlich nach diesen Gewinnspielbedingungen.

Veranstalter: Der Veranstalter des Gewinnspiels ist das Designer Outlet Berlin, Alter Spandauer Weg 1, 14641 Wustermark. Das Gewinnspiel wird in keiner Weise von Instagram gesponsert, unterstützt oder verwaltet und steht in keiner Verbindung zu Instagram. Die Teilnehmer entschädigen Instagram für und stellen Instagram von Ansprüchen frei bezüglich aller Streitigkeiten oder Angelegenheiten, die sich aus oder in Verbindung mit dem Gewinnspiel ergeben.

Daten des Gewinnspiels: Das Gewinnspiel findet vom 01.12.2024 bis zum 24.12.2024 statt. Während der Dauer des Gewinnspiels wird täglich ein neuer Preis auf dem offiziellen Instagram-Account des Designer Outlet Berlin (@ designeroutletberlin) bekannt gegeben. Um an dem Gewinnspiel teilnehmen zu können und um für einen bestimmten Preis, der Teil des Gewinnspiels ist, berechtigt zu sein, müssen die Teilnehmer (a) dem entsprechenden Designer Outlet Berlin Instagram-Account folgen, (b) den Instagram-Post zu diesem bestimmten

Prize Draw Conditions

"Advent Calendar Promotion 2024"

BEFORE ENTERING THE ABOVE PRIZE DRAW, YOU MUST READ AND ACCEPT THESE PRIZE DRAW TERMS AND CONDITIONS. BY PARTICIPATING IN THE ADVENT CALENDAR PROMOTION, YOU ACCEPT THAT YOU ARE BOUND BY THE PRIZE DRAW TERMS AND CONDITIONS.

Prize Draw Terms and Conditions: By participating in the Advent Calendar Promotion 2024, these Prize Draw Terms and Conditions shall be deemed to be a legally binding agreement between you and the Promoter (as defined below). In particular, by entering the Prize Draw, you agree that the Promoter may use the personal information you provide for activities related to the Prize Draw (including promotional purposes for future Prize Draws, should you be the winner). Participation in the Prize Draw is free of charge and governed solely by these Prize Draw Terms and Conditions.

Promoter: The Promoter of the Prize Draw is Designer Outlet Berlin, Alter Spandauer Weg 1, 14641 Wustermark. The Prize Draw is in no way sponsored, endorsed or administrated by, or associated with Instagram. Participants indemnify and hold harmless Instagram for any dispute or matter arising out of or in connection with the Prize Draw.

Dates of the Prize Draw: The Prize Draw is taking place between 1 December 2024 and 24 December 2024. For the duration of the Prize Draw, a new prize shall be announced on the official Instagram account of Designer Outlet Berlin (@ designeroutletberlin) daily. To validly participate in the Prize Draw and to be eligible for a specific prize that is part of the Prize Draw, participants must (a) follow the relevant Designer Outlet Berlin Instagram account, (b) 'like' (click the 'like button') of the Instagram post regarding that specific prize and (c) place

Preis mit „Gefällt mir“ markieren (auf den „Gefällt mir“-Button klicken) und (c) einen Kommentar (gemäß den Anweisungen in diesem bestimmten Post) unter dem Instagram-Post posten. Die Teilnehmer müssen alle drei oben genannten Schritte innerhalb von drei Tagen nach dem Tag der Veröffentlichung des Instagram-Posts zu diesem bestimmten Preis ausführen. Pro Teilnehmer und Preis ist nur eine Teilnahme erlaubt. Mehrfache Teilnahmen von demselben Instagram-Konto werden nicht berücksichtigt. Teilnehmer dürfen nicht mehr als ein Instagram-Konto verwenden, um für denselben Preis teilzunehmen. Teilnehmer, die mit mehreren Instagram-Konten teilnehmen, werden disqualifiziert.

a comment (following the instructions included in that specific post) under the Instagram post. Participants must take all three aforementioned steps within three days after the day of the publication of the Instagram post related to that specific prize. Only one entry per participant per prize is allowed. Multiple entries by the same Instagram account will be disregarded. Participants are not allowed to use more than one Instagram account to participate for the same prize. Participants that take part using multiple Instagram accounts will be disqualified.

Teilnahmeberechtigung: Teilnehmer des Gewinnspiels müssen eine natürliche und volljährige Person sein und ein Instagram-Konto haben. Die Anerkennung der Allgemeinen Geschäftsbedingungen der Instagram-Plattform durch den Teilnehmer ist Voraussetzung für die Teilnahme am Gewinnspiel. Gewinnspielvereine sowie automatisierte Gewinnspiel-Dienste sind nicht teilnahmeberechtigt. Nicht teilnahmeberechtigt sind ferner:

Eligibility: Participants in the Prize Draw must be a natural person of legal age and must have an Instagram account. Participants must accept the Instagram platform's terms and conditions to participate in the Prize Draw. Prize draw clubs and automated price draw services are not eligible. The following are also not eligible:

(a) Mitarbeiter oder unmittelbare Familienangehörige eines Mitarbeiters des Veranstalters oder seiner Werbepartner, deren Beteiligungsgesellschaften, Agenten, verbundene Unternehmen oder Tochtergesellschaften, sowie jede auf andere Weise mit der Administration des Gewinnspiels verbundene Person.

(a) employees or immediate family members of any employee of the Promoter or its promotional partners, their associated companies, agents, affiliates or subsidiaries, and any person otherwise connected with the administration of the Prize Draw.

(b) Personen, die in den vergangenen 24 Monaten bereits ein (anderes) von dem Veranstalter organisiertes Gewinnspiel gewonnen haben.

(b) persons who have already won an (other) Prize Draw organised by the Promoter in the past 24 months.

Zudem behält sich der Veranstalter vor, nach eigenem Ermessen Personen von der Teilnahme auszuschließen, wenn berechtigte Gründe vorliegen, beispielsweise (i) bei Manipulationen im Zusammenhang mit dem Zugang zum oder der Durchführung des Gewinnspiels, (ii) bei Verstößen gegen diese Teilnahmebedingungen, (iii) bei unlauterem Han-

In addition, the Promoter reserves the right, at its sole discretion, to exclude persons from participation if there are justified reasons, for example (i) in the event of manipulation in connection with access to or the implementation of the Prize Draw, (ii) in the event of breaches of these Terms and Conditions, (iii) in the event of unfair conduct or (iv) in

deln oder (iv) bei falschen oder irreführenden Angaben im Zusammenhang mit der Teilnahme an dem Gewinnspiel.

Volljährigkeit: Mit Ihrer Teilnahme am Gewinnspiel bestätigen Sie, dass Sie 18 Jahre oder älter sind.

Preis: Pro Tag wird ein Gewinn ausgelost. Die Preise für das Gewinnspiel variieren und können unterschiedlicher Natur sein. Dabei kann es sich zum Beispiel um Artikel oder Geschenksets unserer Markenpartner oder um Gutscheine für ein Abendessen bei einem unserer Partner handeln.

Gewinnchancen: Die Gewinnchancen für die Preise hängen von der Anzahl der Teilnehmer ab.

Ermittlung der Gewinner:

(a) *Gewinnerermittlung* — Der Gewinn der Preise wird streng nach dem Zufallsprinzip ermittelt und vergeben, aus den Teilnehmern wird jeweils ein Teilnehmer automatisiert im Wege des Zufallsprinzips mit Hilfe eines digitalen Kommentar-Auswahl-Tools ermittelt. Der Veranstalter stellt nach eigenem Ermessen fest, ob die Teilnahme vollständig mit diesen Gewinnspielbedingungen übereinstimmen.

(b) *Benachrichtigung der Gewinner* — Jeder der auf die oben beschriebene Weise ermittelte Gewinner der Preise wird spätestens bis zum 01.01.2025 mittels Direktnachricht auf Instagram informiert und dazu aufgefordert sich über die angegebenen Kontaktdaten mit dem Centermanagement in Verbindung zu setzen, um die Abholung des Preises am Kundeninformationsschalter im Designer Outlet Center Berlin zu vereinbaren, sofern nichts anderes mitgeteilt wurde.

(c) *Annahme des Gewinns* — Jeder Gewinner muss die Annahme des Gewinns durch Entgegennahme des Preises bis spätestens zum 31.01.2025 bestätigen. Der Preis kann nicht gegen Bargeld ausgezahlt oder gegen andere Preise des Gewinnspiels sowie sonstige Alternativen ausgetauscht werden. Wenn ein Gewinner auf den Preis verzichtet, ist der Veranstalter berechtigt, den Preis dem ursprünglichen

the event of false or misleading information in connection with participation in the Prize Draw.

Age of majority: By participating in the Prize Draw, you confirm that you are 18 years or older.

Prize: One prize will be drawn per day. The prizes for the Prize Draw vary and can be of different nature, e.g. they can be either items or gift sets of our brand partners or coupons for a dinner in a restaurant of our partners.

Chances of winning: The chances of winning the prizes depend on the number of participants.

Determination of the winners:

(a) *Determination of the winners* – The winning of the prizes will be determined and awarded strictly at random, one participant will be selected automatically by using a digital comment picker tool. The Promoter will determine in its sole discretion whether participation is in full compliance with these Prize Draw Terms and Conditions.

(b) *Notification of Winners* – Each of the winners of the prizes determined in the manner described above will be notified via a direct message on Instagram by 1st of January 2025 and invited to contact the centre management through the indicated contact details to plan to collect the prize at the Customer Services Point in the Designer Outlet Center Berlin, unless otherwise communicated.

(c) *Acceptance of the prize* - Each winner must confirm acceptance of the prize by receiving the prize until 31 January 2025 at the latest. The prize cannot be paid out in cash or exchanged with other prizes of the Prize Draw or other alternatives. If a winner waives his/her right to the prize, the Promoter is entitled to withdraw the prize for the initial winner

Gewinner zu entziehen und einen Ersatzgewinner auszuwählen. Kann ein Gewinner nicht kontaktiert werden oder fordert er den Preis nicht innerhalb von 14 Tagen nach der Benachrichtigung an, behält sich der Veranstalter das Recht vor, den Preis einzuziehen und ihn entweder zu verkaufen und den Erlös zu behalten oder den Preis an einen Dritten oder eine Wohltätigkeitsorganisation zu geben.

(d) *Identifizierung* — Jeder Gewinner hat bei der Gewinnannahme einen gültigen Identitätsnachweis (Personalausweis oder Reisepass) vorzulegen.

(e) *Werbezwecke* — Jeder Teilnehmer des Gewinnspiels erklärt sich mit der Erhebung, Aufbereitung und Verarbeitung seiner personenbezogenen Daten, Bilder und Videos durch den Veranstalter zum Zwecke der Veröffentlichung auf der Webseite des Veranstalters und/oder zum Zwecke des Marketings, der Weitergabe von Namen und Wohnsitz der Teilnehmer an Dritte in Zusammenhang mit dem Gewinnspiel, einverstanden und erteilt seine Einwilligung ohne den Erhalt einer Gegenleistung, der Veranstalter ist insbesondere nicht zur Zahlung von Lizenzgebühren oder der Gewährung einer sonstigen Gegenleistung verpflichtet. Personenbezogene Daten umfassen Name, Adresse und Geburtsdatum der Teilnehmer. Jedem Teilnehmer ist bekannt, dass es sich bei den Daten, Bild- und Tonaufnahmen um personenbezogene Daten im Sinne des Artikels 4 Nummer 1 DSGVO handelt und die Verwendung und Verarbeitung der Daten, Bild- und Tonaufnahmen durch den Veranstalter von keiner weiteren Vorabinformation oder zusätzlichen Freigabe im Einzelfall abhängig sind. Jedem Teilnehmer ist bekannt, dass insbesondere die Bild- und Tonaufnahmen bei der Veröffentlichung im Internet weltweit abrufbar und ggf. durch Suchmaschinen auffindbar sind, eine Weiterverwendung und/oder Veränderung durch Dritte nicht ausgeschlossen werden kann und unter Umständen keine vollständige Löschung im Internet möglich ist. Jeder Teilnehmer kann seine Zustimmung jederzeit formlos und ohne Angaben von Gründen gegenüber dem Veranstalter widerrufen; durch den Widerruf der Einwilligung wird die Rechtmäßigkeit der Datenverarbeitung, die aufgrund der gegebenen Einwilligung bis zum Widerruf durch

and select a replacement winner. If a winner cannot be contacted or does not claim the prize within 14 days after the notification, the Promoter reserves the right to withdraw the prize and either sell it and keep the proceeds, or to give the prize to a third party or charity.

(d) *Identification* - Each winner must present valid proof of identity (identity card or passport) at the time of prize acceptance.

(e) *Promotional purposes* - Each participant in the Prize Draw agrees to and consents to the collection, preparation and processing of his/her personal data, images and videos by the Promoter for the purpose of publication on the Promoter's website and/or for the purpose of marketing, disclosure of names and residences of participants to third parties in connection with the Prize Draw, without receiving any consideration in return; in particular, the Promoter is not obliged to pay any royalties or provide any other consideration. Personal data includes the name, address and date of birth of the participants. Each participant is aware that the data, image and sound recordings are personal data within the meaning of Article 4 number 1 DSGVO and that the use and processing of the data, image and sound recordings by the Promoter are not dependent on any further prior information or additional release in individual cases. Each participant is aware that, in particular, the image and sound recordings can be accessed worldwide when published on the Internet and, if applicable, can be found by search engines, that further use and/or modification by third parties cannot be ruled out and that, under certain circumstances, complete deletion on the Internet is not possible. Each participant may informally revoke his/her consent to the Promoter at any time without stating reasons; the revocation of consent does not retroactively eliminate the lawfulness of the data processing which took place on the basis of the consent given up to the revocation by the Promoter. The processing of the image and sound recordings by the Promoter shall remain lawful until the time of revocation.

den Veranstalter erfolgt ist, nicht rückwirkend beseitigt. Die Verarbeitung der Bild- und Tonaufnahmen durch den Veranstalter bleibt bis zum Zeitpunkt des Widerrufs rechtmäßig.

Steuern: Der Veranstalter ist verantwortlich für die Meldung und Zahlung sämtlicher Steuern, Gebühren und sonstigen Abgaben, Versicherungsprämien und Bearbeitungsgebühren sowie aller sonstigen anfallenden Kosten, um einen Preis einzulösen.

Haftungsausschluss: Der Veranstalter übernimmt keine Gewährleistung und macht keine Zusagen jeglicher Art in Bezug auf das Gewinnspiel, einen Preis oder hinsichtlich der (Möglichkeit zur) Teilnahme eines (potentiellen) Teilnehmers am Gewinnspiel, es sei denn, dass solche ausdrücklich in diesen Gewinnspielbedingungen festgelegt wurden. Der Veranstalter schließt jede Haftung für die Teilnahme am Gewinnspiel aus und haftet daher nicht für Schäden oder sonstige Nachteile, die aus der Teilnahme am Gewinnspiel oder dem Gewinnen oder Nutzen eines Preises resultieren. Dies gilt nicht für Schäden an Leben, Körper und Gesundheit sowie für Schäden, die auf vorsätzlichen oder grob fahrlässigen Verletzungen des Veranstalters, seiner Preissponsoren oder seiner Händler sowie seinen beziehungsweise ihren gesetzlichen Vertretern oder Erfüllungsgehilfen beruhen sowie nicht für eine Haftung nach dem Produkthaftungsgesetz.

Aufgabe etwaiger Rechtsansprüche: Durch die Teilnahme am Gewinnspiel erklären Sie sich damit einverstanden, den Veranstalter, seine Preissponsoren, die Händler von McArthurGlen Designer Outlets und deren jeweils verbundene Unternehmen und Mitarbeiter schadlos zu halten gegen alle Ansprüche Ihrerseits jeglicher Art, die direkt oder indirekt entstanden sind durch (a) die Teilnahme am Gewinnspiel (b) den Empfang, die Verwendung oder den Missbrauch des Preises (c) Druckfehler, Schreibfehler oder andere Fehler in allen Materialien und Bekanntmachungen, die im Zusammenhang mit dem Gewinnspiel beteiligt sind, erfolgen oder gemacht werden (d) andere Fehler im Gewinnspiel. Dies gilt nicht für Schäden an Leben, Körper und Gesundheit sowie für Schäden, die

Taxes: The Promoter is responsible for reporting and paying all taxes, fees and other charges, insurance premiums and handling charges and any other costs incurred in order to redeem a prize.

Disclaimer: The Promoter makes no warranties or representations of any kind with respect to the Prize Draw, any prize or with respect to (the ability of) any (potential) participant to participate in the Prize Draw, except as expressly set out in these Prize Draw Terms and Conditions. The Promoter excludes all liability for participation in the Prize Draw and is therefore not liable for any damage or other disadvantages resulting from participation in the Prize Draw or from winning or using a prize. This does not apply to damages to life, limb or health or to damages resulting from intentional or grossly negligent injuries of the Promoter, its prize sponsors or its dealers as well as its or their legal representatives or vicarious agents, nor to any liability under the Product Liability Act.

Waiver of any legal rights: By participating in the Prize Draw, you agree to indemnify and hold harmless the Promoter, its prize sponsors, McArthurGlen Designer Outlets retailers and their respective affiliates and employees from and against any and all claims of any nature whatsoever by you, arising directly or indirectly from (a) participation in the Prize Draw (b) receipt, use or misuse of the prize (c) typographical, clerical or other errors in all materials and notices involved, made or given in connection with the Prize Draw (d) other errors in the Prize Draw. This does not apply to damage to life, limb or health or to damage caused by intentional or grossly negligent injuries of the Promoter, its prize sponsors or its dealers or its legal representatives or vicarious agents or to liability under the Product Liability Act.

auf vorsätzlichen oder grob fahrlässigen Verletzungen des Veranstalters, seiner Preissponsoren oder seiner Händler sowie seinen beziehungsweise ihren gesetzlichen Vertretern oder Erfüllungsgehilfen beruhen sowie nicht für eine Haftung nach dem Produkthaftungsgesetz.

Markenzeichen: Alle angezeigten Markenzeichen, Urheberrechte und anderer Bilder sind Eigentum des Veranstalters oder seiner Lizenzgeber und werden unter einer schriftlichen oder impliziten Lizenz verwendet. Die Verwendung von Materialien Dritter (einschließlich solcher Markenzeichen) impliziert keine Geschäftsbeziehung zwischen diesen Dritten und dem Veranstalter oder umgekehrt.

Änderungen: Der Veranstalter behält sich das Recht vor, nach eigenem Ermessen und ohne vorherige Ankündigung das Gewinnspiel auszusetzen, zu verschieben oder zu annullieren oder die Gewinnspielbedingungen nach eigenem Ermessen zu ändern und zwar in den folgenden Situationen: (a) wenn ein Schreibfehler, ein administrativer oder sonstiger Fehler aufgetreten ist, (b) falls dies für die ordnungsgemäße und sichere Durchführung des Gewinnspiels nötig ist, (c) wenn es zu irgendeinem Zeitpunkt Hinweise auf Manipulation oder andere unvorhersehbare Ereignisse gibt, die die korrekte Durchführung des Gewinnspiels beeinträchtigen könnten. Der Veranstalter wird dies auf seiner Webseite bekannt machen: <http://designeroutlet-berlin.de/>

Allgemeine Bestimmungen: Nichteinhaltung dieser Gewinnspielbedingungen kann (nach alleinigem Ermessen) des Veranstalters zum Ausschluss vom Gewinnspiel führen. Auf dieses Gewinnspiel und diese Gewinnspielbedingungen ist deutsches Recht anwendbar. Der Veranstalter ist nicht verpflichtet, Informationen in Bezug auf das Gewinnspiel offen zu legen, einschließlich der Anzahl der erhaltenen Teilnahmeformulare, der Anzahl der gültigen Teilnahmeformulare oder anderer Zahlen im Zusammenhang mit dem Gewinnspiel, außer wenn dies gesetzlich vorgeschrieben oder ausdrücklich in den Gewinnspielbedingungen festgelegt ist. Der Veranstalter haftet gegenüber niemandem

Trademarks: All trademarks, copyrights and other images displayed are the property of the Promoter or its licensors and are used under written or implied licence. The use of any third-party materials (including such trademarks) does not imply any business relationship between such third parties and the Promoter or vice versa.

Changes: The Promoter reserves the right, at its sole discretion and without prior notice, to suspend, postpone or cancel the Prize Draw or to amend the Prize Draw Terms and Conditions at its sole discretion in the following situations: (a) if a typographical, administrative or other error has occurred, (b) if necessary for the proper and safe conduct of the Prize Draw, (c) if at any time there is evidence of tampering or other unforeseen events that may affect the proper conduct of the Prize Draw. The Promoter will announce this on its website: <http://designeroutletberlin.de/>

General Provisions: Failure to comply with these Prize Draw Terms and Conditions may (at the sole discretion of the Promoter) result in disqualification from the Prize Draw. This Prize Draw and these Prize Draw Terms and Conditions are governed by German law. The Promoter is under no obligation to disclose any information relating to the Prize Draw, including the number of entry forms received, the number of valid entry forms or any other figures relating to the Prize Draw, except as required by law or as expressly set out in the Prize Draw Terms and Conditions. The Promoter shall not be liable to anyone (including participants) for any delay or failure in the performance of the Prize

dem (einschließlich Teilnehmern) für Verzögerungen oder Fehler bei der Ausführung des Gewinnspiels, die durch Umstände verursacht werden, die außerhalb der Kontrolle des Veranstalters liegen, einschließlich (ohne Einschränkung) Internet-Performance-Problemen, Verlust oder falsche Lieferung von Informationen (einschließlich in Teilnahmeformularen), Ausfälle oder Fälle höhere Gewalt. Der Veranstalter behält sich das Recht vor, einzelne Teilnehmer vom Gewinnspiel auszuschließen, wenn Anlass zur Vermutung besteht, dass gegen die Gewinnspielbedingungen verstoßen wurde oder das Gewinnspiel von diesem Teilnehmer manipuliert wurde. Streitigkeiten, die das Gewinnspiel betreffen, werden nach alleinigem Ermessen des Veranstalters entschieden, welche Entscheidung endgültig und bindend ist. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

Sollte eine Bestimmung dieser Gewinnspielbedingungen ganz oder teilweise nichtig, unwirksam oder undurchführbar sein oder werden, so wird dadurch die Gültigkeit dieser Gewinnspielbedingungen im Übrigen nicht berührt. Statt der nichtigen, unwirksamen bzw. undurchführbaren Bestimmung gilt diejenige gesetzlich zulässige Regelung, die dem in der nichtigen, unwirksamen bzw. undurchführbaren Bestimmung zum Ausdruck gekommenen Sinn und Zweck wirtschaftlich am nächsten kommt. Entsprechendes gilt für den Fall des Vorliegens einer Regelungslücke in diesen Gewinnspielbedingungen.

Persönliche Daten: Durch die Teilnahme am Gewinnspiel gibt jeder Teilnehmer seine Zustimmung zur Verarbeitung seiner persönlichen Daten ausschließlich in Bezug auf Gewinnspiel gemäß der Datenschutzerklärung des Veranstalters. Weitere Informationen zur Verarbeitung personenbezogener Daten und zu Ihren Rechten finden Sie in der Datenschutzerklärung des Veranstalters auf seiner Webseite entnommen werden: <https://www.mcarthurglen.com/de/Datenschutz/>.

Für die Teilnahme am Gewinnspiel ist die Angabe von persönlichen Daten notwendig. Der Teilnehmer versichert, dass die von ihm gemachten Angaben zur Person, insbesondere Vor-, Nachname und

Draw caused by circumstances beyond the Promoter's control, including (without limitation) internet performance problems, loss or misdelivery of information (including in entry forms), breakdowns or acts of God. The Promoter reserves the right to exclude any individual participant from the Prize Draw if there is reason to believe that the Prize Draw Terms and Conditions have been breached or the Prize Draw has been tampered with by that participant. Disputes relating to the Prize Draw will be decided at the sole discretion of the Promoter, which decision will be final and binding. The right to take legal action is excluded.

Should any provision of these Prize Draw conditions be or become void, invalid or unenforceable in whole or in part, this shall not affect the validity of the remaining provisions of these Prize Draw Terms and Conditions. Instead of the void, invalid or unenforceable provision, the legally permissible provision that comes closest in economic terms to the meaning and purpose expressed in the void, invalid or unenforceable provision shall apply. The same applies in the event of a loophole in these Prize Draw Terms and Conditions.

Personal Data: By participating in the Prize Draw, each participant consents to the processing of their personal data solely in relation to the Prize Draw in accordance with the Promoter's privacy policy. For further information on the processing of personal data and your rights, please refer to the Promoter's privacy policy on its website: <https://www.mcarthurglen.com/en/privacy-and-cookies-policy/>.

Participation in the Prize Draw requires the provision of personal data. The participant assures that the personal data provided by him/her, in particular first name, surname and email address, are true

Email-Adresse wahrheitsgemäß und richtig sind. Die Verarbeitung der im Rahmen des Gewinnspiels erhobenen personenbezogenen Daten erfolgt zur Durchführung und Abwicklung des Gewinnspiels auf Grundlage von Artikel 6 Abs. 1 Satz 1 lit. b DSGVO.

Der Veranstalter weist darauf hin, dass sämtliche personenbezogenen Daten des Teilnehmers ohne Einverständnis weder an Dritte weitergegeben noch diesen zur Nutzung überlassen werden.

Zum Zwecke der ordnungsgemäßen Durchführung des Gewinnspiels erhebt der Veranstalter entsprechende personenbezogene Daten. Für den Umgang mit diesen Daten gilt ebenfalls die Datenschutzerklärung des Veranstalters (<https://www.mcarthurglen.com/de/Datenschutz/>).

and correct. The processing of the personal data collected in the context of the Prize Draw is carried out for the implementation and handling of the Prize Draw on the basis of Article 6 para. 1 sentence 1 lit. b GDPR.

The Promoter points out that all personal data of the participant will neither be passed on to third parties nor made available to them for use without consent.

For the purpose of the proper implementation of the Prize Draw the Promoter collects corresponding personal data. The Promoter's data protection declaration (<https://www.mcarthurglen.com/en/privacy-and-cookies-policy/>) also applies to the handling of this data.